

ÉVOLUTION DE LA COLLECTE DES DONNÉES SUR LES INCIDENTS PIPELINIERS

L'Office national de l'énergie a grandement amélioré ses méthodes de collecte de données sur les incidents pipeliniers depuis sa création en 1959. Les données sur les incidents étaient à l'origine consignées dans des rapports manuscrits; elles le sont maintenant dans une base de données en ligne sophistiquée. Cette base de données permet d'approfondir les analyses, ce qui renforce les systèmes de gestion, crée une culture de sécurité et favorise les bons résultats.

